

賑わいと安心が 共存する街へ。

昨年も一昨年同様コロナの深刻な影響で大変な状況が続き、年が明けてからはオミクロン株への緊張感が高まりました。

市民の笑顔・命を守る為に市政が担う役割とは何か？を常に考え、変わる世の中に対しスピード感を持って対応し、適切な判断ができるよう枚方市議としてこれからも覚悟を持って取り組んでまいります。

皆様の日頃のお力添えや、駅立ちの際のお声かけなど、応援をしていただいている皆様には心から感謝申し上げます。たくさんの出会いやご縁は自分にとって大きな財産です。

新たな年もモチベーションを高く持ち、行政・経済・学校・地域・格差の問題などコロナ禍における喫緊の課題はもちろんのこと、将来を見据えた課題にも積極的に取り組み、「枚方を賑わいのある街に」を合言葉に、これからも市政を前へと進めてまいります。

大阪維新の会／枚方市議会議員 岡市えいじろう

EIJIRO NEWS

これから活動ビジョン（一部）

公民連携を進めています

どのようにまちづくりをしていくのか。枚方市の魅力向上、地域の課題、防災や福祉などについて、市民や市に関わる人・企業の意見や提案は街の発展には欠かせないものです。

従来の形に囚われず、行政と企業や大学などが一緒にアーティスティックやノウハウ等幅広く連携することで、活気が生まれ、互いの成長につながります。

公民連携はこれからの街の成長に関わってくるとともに、潜在的な課題も解決していくきっかけになるとと考えています。



理念・政策・日々の活動など、詳しくは
岡市えいじろう フェイスブック・ホームページをご覧ください。"

大阪維新の会 枚方市議会議員 岡市えいじろう

EIJIRO 通信

市政活動報告書



枚方のために
今、できることを。

EIJIRO NEWS Vol.4

もっと詳しいプロフィールはこちら▶ 岡市えいじろう



古民家・空き家・空き店舗の活用

古民家や空き家・空き店舗を活用することは、新しいチャレンジや地域のコミュニティ、個の価値を提供する場ができるなど、街の活気がアップ。地域にあっても、住民にあってもプラスになります。

建物は空き家になると、老朽化や防犯面などが気になりますが、活用ができると不動産自体の価値も上がります。

コロナ禍では活動が難しいこともありますが、枚方で豊かさの循環、経済循環が生まれるよう、前へ着実に進めていきます。



<https://okaichi-eijiro.com/>